



船穂中つれづれ

令和7年度学校通信
令和7年10月20日
第21号



学校教育目標：変化していく社会に対応できる、心豊かな主体性のある生徒の育成を図る
令和7年度重点目標：主体的な学習「わかった」「できた」「やってみよう！」<授業改善>
自己肯定感の向上 「船穂大好き・人大好き」<探究学習>

船穂中 HP

輝

突

勝

闘

～楽しまないようじゃ無理かあ 体育会はね楽しまないと～

～第79回体育会①～



全力で集合、引き締まった開会式、
息の合った素晴らしい選手宣誓
体育会スタートです！



50M走・100M走みんな必死
で走りました！
100Mリレー・400Mリレー
ミックスリレーでは、本
気で走り切り、バトンをつ
なぎました！



1年生、学年種目「SDGs」は、
6人7客でコーンを回り、バ
トンをつなぎました！
1年生、初めての体育会、頑
張りました。2、3年生の声
援がうれしかったです♡





船穂中つれづれ

令和7年度学校通信
令和7年10月20日
第22号



船穂中 HP

学校教育目標：変化していく社会に対応できる、心豊かな主体性のある生徒の育成を図る
令和7年度重点目標：主体的な学習「わかった」「できた」「やってみよう！」<授業改善>
自己肯定感の向上 「船穂大好き・人大好き」<探究学習>

～第79回体育会②～

2年生の学年種目は、「FUNAO EXPO 2025～ハヤクハヤクコンデクダ サイ」シートにみやくみやくのビッグボールを乗せてコーンを回り、最後はボールを放りバーを越えるよう次の人回します。ナイスキャッチで選手交代。白熱した戦いでしました！！

実習生の平井先生も応援に駆けつけてくださいました。

昨年から始まった部活動対抗リレー。普段の部活動に、帰宅部を加えたチームでの対戦。今年も様々なパフォーマンスがあり、会場は大盛り上がりとなりました！

3年学年種目「君の縄。」最後の体育会にかける3年生の思いを乗せて、最初の応援合戦から本気モード全開でした。最後まで全員で必死に縄を引くその姿は、感動的でした☆彡

体育会の結果
1年優勝A組
2年優勝A組
3年優勝A組
応援旗最優秀賞
3年B組

～教育実習、今日で終了！～

9月日から、教育実習生の平井先生が来られていました。養護教諭を目指しているのですが、教科では、保健の免許を取るための実習でした。約2週間という短い期間でしたが、2年A組の担当、また、女子の保健の授業を行いました。2年A組では、担任の平山先生が見守る中、朝の会や帰りの会、給食指導などを行いました。優しく笑顔が素敵な先生でした。研究授業では、「たばこの害について、説得力のあるセリフを考えよう」という目当てで授業を行いました。生徒も一生懸命考え、発言し、よい授業となりました。船穂中学校での経験を生かして、素敵な先生になってほしいと思います。2週間ありがとうございました。

～教育実習、今日で終了！～

9月日から、教育実習生の平井先生が来られていました。養護教諭を目指しているのですが、教科では、保健の免許を取るための実習でした。約2週間という短い期間でしたが、2年A組の担当、また、女子の保健の授業を行いました。2年A組では、担任の平山先生が見守る中、朝の会や帰りの会、給食指導などを行いました。優しく笑顔が素敵な先生で

した。研究授業では、「たばこの害について、説得力のあるセリフを考えよう」という目当てで授業を行いました。生徒も一生懸命考え、発言し、よい授業となりました。船穂中学校での経験を生かして、素敵な先生になってほしいと思います。2週間ありがとうございました。